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Pétition 
Dépôt 

«Collectif des Jeunes de Bellevaux : « Pour la rénovation du terrain de foot situé sur 
le toit du dépôt des T-L » (munie de 444 signatures) 

__________ 
 

Lettre de la Municipalité (du 5 mai) demandant le traitement prioritaire pour le 
24.05.2022 pour les points : 

- Préavis N° 2022/04 — EJQ : « Rénovation énergétique des installations 
d’éclairage de l’église St-François et adaptation à l’usage actuel »  

- Préavis N° 2021/57 — SE: cc Politique municipale d’inclusion des 
personnes LGBTIQ+-»  

 

 Présidence de M. Nicola Di Giulio, président 

 
 
Membres absents excusés : Mme Aude Billard ; Mme Isabelle Bonillo ; Mme 
Sima Dakkus ; M. Louis Dana ; M. Ngoc Huy Ho ; M. Sébastien Kessler ; M. Henri 
Klunge ; M. Yusuf Kulmyie ; Mme Lauran Manzoni ; Mme Franziska Meinherz ; 
Mme Angèle Mendy ; Mme Esperanza Pascuas Zabala ; Mme Joëlle Racine ; Mme 
Marie-Thérèse Sangra ; Mme Graziella Schaller ; M. Olivier Thorens ; Mme 
Maurane Vouga. 

Membres absents non excusés : Mme Marlène Bérard ; M. Matthieu Carrel ; 
Mme Anna Crole Rees ; Mme Valérie D’Acremont ; M. Jean-Pascal Gendre ; Mme 
Christine Goumaz  ; Mme Céline Misiego ; M. Antoine Piguet ; Mme Onaï Reymond 
; Mme Thanh-My Tran-Nhu ; M. Samson Yemane. 

 

 Membres présents 72 

Membres absents excusés 17 

Membres absents non excusés 11 

Effectif actuel  100 

 

 

Ouverture 

__________ 

 

La séance est ouverte à 18 h 00 en la salle du Conseil de l'Hôtel de Ville. 

__________ 

Prestation de 
serment 

de M. Pedro Martin (soc.) en remplacement de Mme Varuna Mossier, 

démissionnaire. 

__________ 

Le président Lit la lettre de démission du Conseil communal de M. Guy Gaudard avec effet 
au 25.05.2022. 

__________ 

Le président Lit la lettre de démission du Conseil communal de Mme Laura Manzoni avec 
effet au 30.05.2022. 

__________ 

Le président Informe de l’absence durant toute la séance de monsieur le syndic et madame 
la municipale en charge de Sports et Cohésion sociale. 

__________ 
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- Préavis N° 2022/01 — SIL: « Renforcement du programme équiwatt dans 
le cadre du plan climat. Complément de financement pour 2022 et 
financement du programme pour la période 2023 à 2026 » 

__________ 

 
Communications 
municipales 

– 28 avril 2022 : réponse à la question écrite n° 16 déposée le 5 avril 2022 
de Mme Manon ZECCA «Bibliothèque scolaire d'Entre-Bois» (EJQ) 

– 12 mai 2022 : réponse à la question écrite n° 8 déposée le 8 février 2022 
de Mme Mathilde MAILLARD « Boisy TV SA : quel coût pour la Ville» (SIL) 

– 12 mai 2022 : réponse à la résolution suite à l'interpellation déposée le 7 
mai 2019 de Mme Françoise PIRON : «Pourquoi un tel taux record 
d'absentéisme pour cause de maladie à la Ville de Lausanne ?» (FIM) 

__________ 

 
Question écrite 
Dépôt 

 
de M. Roland Philippoz (soc.) : « Quels services et quels collaborateurs sont 
impliqués dans la gestion des deux-roues motorisés et des vélos 
abandonnés sur le domaine public ? » 

__________ 
Question écrite 
Dépôt 

de M. Mountazar Jaffar (soc.) : « Hausse des effractions véhicules : 
épiphénomène endigué ou dynamique inquiétante ? » 

__________ 
 
Question écrite 
Dépôt 

 
de Mme Anouck Saugy (PLR) : « Fête Fédérale de Gymnastique : Rendons 
la gym tonique » 

__________ 
 
Question écrite 
Dépôt 

 
de Mme Françoise Piron (PLR) : «Travaux de la gare sur pause, quid des 
riverains ? » 

__________ 
 
Postulat 
Dépôt 

 
de M. Oleg Gafner (Les Verts) «En route pour la gratuité » 
 

__________ 
 
Postulat 
Dépôt 

 
de M. Mathias Paquier (verts-lib’) et consorts « Généralisation du télétravail : 
Donnons-nous les moyens» 
 

__________ 
 
Postulat 
Dépôt 

 
de Mme Alexandra Gerber (Les Verts) et consorts « Postulat pour réduire 
l’impact énergétique et écologique de la construction » 

__________ 
 
Postulat 
Dépôt 

 
de Mme Sara Gnoni (Les Verts) et consorts « Accélération du remplacement 
des chaudières fossiles : Pour un renforcement de la dynamique de 
remplacement des chaudières fossiles par des chaudières à énergies 
renouvelables » 

__________ 
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Interpellation 
Dépôt 

de Mme Sarah NEUMANN (soc.) et consorts : « Quelle stratégie de 
rénovation et d’entretien des structures dédiées à la petite enfance ?» 

__________ 
 
Interpellation 
Dépôt 

 
de Mme Manon ZECCA (EàG) et consorts : « BDFil : place à la 
transparence ! » 
 
 
L’urgence est demandée pour cette interpellation, laquelle a été acceptée par 
le Bureau légal du Conseil communal. 

__________ 
 
Questions orales 
 

 

 

 
I. 

 
Mme Ariane Morin (Les Verts) ; Mme Florence Germond, directrice de 
Finances et Mobilité.   

 
II. 

 
M. Paulraj Kanthia  (PLR) ; M. David Payot, directeur d’Enfance, Jeunesse 
et Quartiers   

 
III. 

 
Mme Anouck Saugy (PLR) ; Mme Florence Germond, directrice de Finances 
et Mobilité.   

 
IV. 

 
Mme Anaïs Timofte (EàG) ; Mme Florence Germond, directrice de Finances 
et Mobilité.   

 
V. 

 
Mme Constance Von Braun (Les Verts) ; Mme Florence Germond, directrice 
de Finances et Mobilité   

 
VI. 

 
M. Johann Dupuis (EàG)  Mme Natacha Litzistorf, directrice de Logement, 
Environnement et Architecture ; M. Johann Dupuis (EàG) ; Mme Natacha 
Litzistorf, directrice de Logement, Environnement et Architecture. 

 
VII. 

 
M. Valentin Christe (UDC) ; M. Pierre-Antoine Hildbrand, directeur de 
Sécurité et Economie ; M. Valentin Christe (UDC).  

__________ 
 

PREA22/002-
EJQ 
Rapport 
s/préavis 
2022/04 
 

Rénovation énergétique des installations d'éclairage de l'église St-
François et adaptation à l'usage actuel 

Rapporteur : M. Valentin Christe (UDC) 

 
Discussion 

 
M. Guy-Pascal Gaudard (PLR) ; M. Xavier Company, directeur de Services 
industriels. 
 

Vote s/concl. Le Conseil, à l’unanimité,  approuve les conclusions de la commission, soit 
décide :  

 

 

https://accesagir.lausanne.ch/agir/goRAP?APP=Anagram&OUVRIR&ID=2C73452C96AD818D46226494F2E963A681EA067CF5272293FD6AFBF2ED32A5EDB20CD918EC9B27C7
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1. d’allouer à la Municipalité un crédit d’investissement du patrimoine 
administratif de CHF 400'000.-, destiné à financer la conception et la 
réalisation d’un nouvel éclairage à l’église St-François ;  

2. d’amortir annuellement la somme sous chiffre 1 par le budget du 
Secrétariat général de l’enfance, de la jeunesse et des quartiers, 
rubrique n° 5013.331 ;  

3. de faire figurer sous la rubrique n° 5013.390 les intérêts relatifs aux 
dépenses découlant du crédit mentionné sous le chiffre 1 ;  

4. de porter en amortissement du crédit mentionné sous chiffre 1 les 
subventions ou recettes qui pourraient être accordées.  

 
 

__________ 

PREA21/052-SE 
Rapport 
s/préavis 
2021/57 
 

Politique municipale d'inclusion des personnes LGBTIQ+ 

Rapportrice : Mme Virginie Cavalli (vert-lib’) 

Discussion Mme Constance Von Braun (Les Verts) ; Mme Maimouna Mayoraz (EàG) ; Mme 
Denise Gemesio ; M. Samuel De Vargas (soc.) ; Mme Virginie Cavalli (vert-lib’) ; 
M. Yohan Ziehli (UDC) ; Mme Josée Christine Lavanchy (UDC) ; Mme Sarah 
Neumann (soc.) ; Mme Constance Von Braun (Les Verts) ; M. Pierre-Antoine 
Hildbrand, directeur de Sécurité et Economie. ; Mme Virginie Cavalli (vert-lib’) 
 

Vœu n° 1 La Commission émet le vœu que la Ville par l’entremise du SPEL délivre 
rapidement une formation à l’ensemble des responsables RH de service de la 
Commune pour une mise à niveau sur les enjeux LGBTIQ+  
 

Vœu n° 2 En plus des projets développés par la Ville de Lausanne, cette dernière prend 
en considération les besoins des associations LGBTIQ+ et leur alloue dans la 
mesure du possible les ressources nécessaires pour atteindre leurs objectifs. 
 

Vote s/concl. Le Conseil, par 64 oui, 6 non et 1 abstention,  approuve les conclusions de la 
commission, soit décide :  

 
1. de prendre acte de la politique municipale proposée ; 

2. d’approuver ses conséquences financières détaillées dans le 
chapitre 9.  

 
 
 

__________ 
 

PREA21/053-SIL 
Rapport 
s/préavis 
2022/01 
 

Renforcement du programme équiwatt dans le cadre du plan climat. 
Complément de financement pour 2022 et financement du programme 

pour la période 2023 à 2026 

Rapporteur : M. Henri Klunge (PLR) 
[remplacé à la tribune par ; M. Fabrice Moscheni (UDC)] 

 
Discussion 

 
M. Johann Dupuis (EàG) ; Mme Alice De Benoît (vert-lib’) ; M. Fabrice Moscheni 
(UDC) ; Mme Mathilde Maillard (PLR) ; M. Vincent Brayer (soc.) ; M. Eric 
Bettens (Les Verts) ; M. Xavier Company, directeur de Services industriels ; M. 
Fabrice Moscheni (UDC) ;  M. Xavier Company, directeur de Services 
industriels. 
 

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/64/80446b2edd1e4b91a95b7a50019c3864.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/35/5d54e22dc7dc45f9bf3b26242ef56835.htm
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Vote s/concl.1 à 
5 

Le Conseil, par 65 oui, 6 non et 0 abstention,  approuve les conclusions 1 à 
5 de la commission.  
 

Vote s/concl.6 Le Conseil, à l’unanimité,  approuve la conclusion 6 de la commission. 
 

Vote s/concl.7 Le Conseil, par 67 oui, 1 non et 3 abstentions,  approuve la conclusion 7 de 
la commission. 
 
Ce faisant, le Conseil  décide :  

 
1. d’approuver le financement de CHF 672'000.- (TTC) net par le Fonds 

pour l’efficacité énergétique pour le programme équiwatt en 2022, en 
complément au montant alloué par le préavis N° 2018/21 « 
Financement du programme d’efficacité énergétique équiwatt pour la 
période 2019 à 2022 » ; 

2. d’approuver le financement du programme équiwatt pour la période 
2023 à 2026 par le Fonds pour l’efficacité énergétique pour un 
montant net TTC de CHF 5'975’000.- (TTC), y compris le 
financement des ept nécessaires à la mise en œuvre  du 
programme ; 

3. de prendre acte que les éventuels soutiens fédéraux et cantonaux qui 
pourraient être obtenus entre 2022 et 2026 seront comptabilisés en 
déduction de charges pour le programme et ne modifieront pas le 
plafond net maximum couvert par le Fonds pour l’efficacité 
énergétique sollicité aux points 1 et 2, soit procureront une marge de 
manœuvre  financière supplémentaire au programme ; 

4. de confirmer le déploiement du programme, en dérogation au 
règlement du FEE, sur les zones de dessertes des SIL avec un 
montant maximal pouvant être utilisé hors de la commune de 
Lausanne fixé à 10% du total annuel ; 

5. de prendre acte que le coût annuel de ce programme sera porté en 
charges et en recettes sur le budget de fonctionnement des SIL ; 

6. d’approuver le financement de 100'000 CHF (TTC) net par le Fonds 
pour l’efficacité énergétique pour mener une évaluation complète des 
effets et du rapport utilité/bénéfice du programme équiwatt entre 
2016 et 2021 par des chercheurs et évaluateurs indépendants ; 

7. de prendre acte que la Municipalité présentera chaque année un 
bilan détaillé des effets du programme équiwatt. 

 
 

__________ 
 

 
Clôture 

 
La séance est levée à 20 h 00. 
 

 
 

 
Le président :  Le secrétaire : 

 
 
 
..............................  ................................ 
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 Présidence de M. Nicola Di Giulio, président 

 
 
Membres absents excusés : Mme Aude Billard ; Mme Isabelle Bonillo ; Mme 
Sima Dakkus ; M. Louis Dana ; M. Ngoc Huy Ho ; M. Alain Hubler ; M. Sébastien 
Kessler ; M. Henri Klunge ; M. Yusuf Kulmyie ; Mme Laura Manzoni ; Mme 
Franziska Meinherz ; Mme Angèle Mendy ; Mme Esperanza Pascuas Zabala ; 
Mme Joëlle Racine ; Mme Marie-Thérèse Sangra ; Mme Graziella Schaller ; Mme 
Maurane Vouga. 

Membres absents non excusés : M. Matthieu Carrel ; Mme Virginie Cavalli ; Mme 
Anna Crole Rees ; Mme Valérie D’Acremont ; Mme Charlotte De La Baume ; M. 
Guy Pascal Gaudard ;  M. Jean-Pascal Gendre ; Mme Christine Goumaz  ; Mme 
Céline Misiego ; M. Antoine Piguet ; Mme Onaï Reymond ; M. Samson Yemane. 

 

 Membres présents 82 

Membres absents excusés 17 

Membres absents non excusés 12 

Effectif actuel  100 

 

 

Ouverture 

__________ 

 

La séance est ouverte à 20 h 30 en la salle du Conseil de l'Hôtel de Ville. 

__________ 

POS15/008 - CD 
 
POS17/002-CD 
Rapport 
s/Rapport-
préavis 
N° 2021/25 
 

Réponse au postulat de M. Mathieu BLANC :  

« Un plan d'action pour lutter contre la bureaucratie et la 
surrèglementation communale». 

Réponse au postulat de M. Jacques PERNET :  

« Demande à la Municipalité d'étudier l'inclusion d'un chapitre 
'transversal' intitulé 'Retombées économiques' dans les préavis et 

rapport-préavis». 

Rapportrice : Mme Alix Aubert (EàG) 
 
Discussion 

 
La parole n’est pas demandée. 
 

Vote s/concl. 1 Le Conseil, par 52 oui, 0 non et 2 abstentions, approuve la conclusion n° 1 de 
la commission. 

 
Vote s/concl. 2 Le Conseil, par 54 oui, 0 non et 4 abstentions, approuve la conclusion n° 2 de 

la commission. 
 
Ce faisant, le Conseil décide :  

 

 
1. d’approuver la réponse de la Municipalité au postulat de M. Mathieu 

Blanc et consorts « Un plan d’action pour lutter contre la bureaucratie 
et la surrèglementation communale » ;  

2. d’approuver la réponse de la Municipalité au postulat de M. Jacques 
Pernet « Demande à la Municipalité d’étudier "l’inclusion" d’un chapitre 

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/f4/MIGRA-A237496-97ac96f135d06f4.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/9c/MIGRA-A272747-c43849cbd45349c.htm
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transversal intitulé "retombées économiques" dans les préavis et 
rapport-préavis ».   

__________ 
 

PE21/017-FIM 
Rapport sur 
pétition 
 

de Laure et Nicolas Abelé Collectif "chemin des Aubépines 39-41" : 
« Protection de l'environnement et du patrimoine bâti du quartier des 

Aubépines-St-Paul-France» 

Rapportrice : Mme Françoise Piron (PLR) 
[pour la commission des pétitions] 

 
Discussion 

 
La parole n’est pas demandée. 

 
Voeu La commission souhaite que la Municipalité dans la mesure de ses 

compétences prenne en compte la préservation des bâtiments du XIXème 
siècle et des arbres du centre-ville- 

 
Vote s/pétition Le Conseil, par 49 oui, 4 non et 5 abstentions, approuve la conclusion de la 

commission, soit décide :  

 
 
 

de renvoyer cette pétition à la Municipalité pour étude et 
communication, en vertu de l'article 73 litt. b) du Règlement du Conseil 
communal 

__________ 
 

POS20/022-CD 
Rapport s/ 
postulat 
 

de M. Daniel Dubas (Les Verts) et consorts :  
«  Pour une stratégie et un plan d’action contre les îlots de chaleur 

urbains » 

Rapporteur : M. Jean-Luc Chollet  (UDC) 
[remplacé à la tribune par : M. Vincent Vouillamoz (vert-lib’)] 

 
Discussion 

 
Mme Alexandra Gerber (Les Verts) ; M. Vincent Brayer (Soc.) ; Mme Manon 
Zecca (EàG) ; M. Vincent Vouillamoz (vert-lib’) 
 

 Le Conseil, par 63 oui, 1 non et 0 abstention,  approuve la conclusion de la 
commission, soit décide :  
 

de prendre ce postulat en considération et de le renvoyer à la 
Municipalité pour étude et rapport.  

 
 
 

__________ 
 

POS20/045-SE 
Rapport s/ 
postulat 
 

de M. Johann Dupuis (EàG) et consorts :  
« Pour la constitution ‘d'assises lausannoises du climat’ » 

Rapportrice : Mme Christine Goumaz (soc.) 

[remplacée à la tribune par : Mme Muriel Chenaux Mesnier  (soc.)] 
 
Discussion 

 
M. Johann Dupuis (EàG) ; Mme Sara Gnoni (Les Verts) ; M. Vincent Brayer 
(soc.) ; M. Xavier de Haller (PLR) ; M. Fabrice Moscheni (UDC) ; Mme Ariane 
Morin (Les Verts) ; M. Johann Dupuis (EàG) ; M. Yvan Salzmann (soc.) ; M. 
Valentin Christe (UDC) ; Mme Marlène Bérard (PLR) ; M. Mountazar Jaffar 

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/7f/6c7e0db1e8a34cfaba5a87974c83947f.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/8c/MIGRA-A378749-38952f6589e088c.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/40/MIGRA-A380020-7754af94dd76c40.htm
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(soc.) ; Mme Natacha Litzistorf, directrice de Logement, Environnement et 
Architecture.  
 

Vote s/postulat  Le Conseil, par 46 oui, 21 non et 0 abstention,  approuve la conclusion de la 
commission, soit décide :  
 

de prendre ce postulat en considération et de le renvoyer à la 
Municipalité pour étude et rapport.  

 
 
 

__________ 
 

POS22/043 –FIM 
Postulat 
 

de Mme Aude BILLARD et consorts : « Modifier les habitudes de 
déneigement des routes, pour assurer en priorité la sécurité des piétons 
et cyclistes» 

 
Discussion 
préalable 

La parole n’est pas demandée 
 
Le renvoi en commission n’ayant pas été demandé, le Conseil décide : 
 

de renvoyer ce postulat directement à la Municipalité pour étude et 
rapport. 

 __________ 
 

POS22/046 –
LEA Postulat 
 

de Mme Denise GEMESIO et consorts : «Pour sécuriser le chemin des 
écoliers des Fiches Nord en direction de l'EP de Coteau-Fleuri» 

Discussion 
préalable 

La parole n’est pas demandée 
 
Le renvoi en commission n’ayant pas été demandé, le Conseil décide : 
 

de renvoyer ce postulat directement à la Municipalité pour étude et 
rapport. 

 __________ 
 

POS22/045 –
EJQ Postulat 
 

de M. Johann DUPUIS et consorts : « Des APEMS de qualité en 
suffisance et conçus avec la participation des parents, associations de 
quartiers et commissions d'établissements» 

 
Discussion 
préalable 

La parole n’est pas demandée 
 
Le renvoi en commission n’ayant pas été demandé, le Conseil décide : 
 

de renvoyer ce postulat directement à la Municipalité pour étude et 
rapport. 

 __________ 
 

POS22/048 –FIM 
Postulat 
 

de M. Samuel DE VARGAS et crts : «Un centre-ville qui s'adapte aux 
mobilités d'aujourd'hui et du futur» 

 
Discussion 
préalable 

Une membre du Conseil demande le renvoi en commission. 
 

La demande étant appuyée par le nombre suffisant de voix, le postulat 
est renvoyé à une commission. 

 
 __________ 

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/a2/9d4bf642beb64b0f83bc41d2fad3bca2.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/f7/43e02dcb0dde4931a3f081b8e38d36f7.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/67/51332de640d54fe38531aac506877267.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/ce/6504d32cffab4029896c42d9e9a0e5ce.htm
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POS22/044 – 
SIL Postulat 
 

de M. Johann DUPUIS et consorts : « Des techniques de dernières 
générations et à basse entropie pour le développement du chauffage à 
distance lausannois» 

 
Discussion 
préalable 

La parole n’est pas demandée 
 
Le renvoi en commission n’ayant pas été demandé, le Conseil décide : 
 

de renvoyer ce postulat directement à la Municipalité pour étude et 
rapport. 

 __________ 
 

POS22/049 –FIM 
Postulat 
 

de Mme Franziska MEINHERZ : «Un concept cohérent pour la zone 
Chauderon - Terreaux - Bel-Air : créons un lieu de passage et de séjour 
attractif, écologique et accueillant !» 

 
Discussion 
préalable 

Un membre du Conseil demande le renvoi en commission. 
 

La demande étant appuyée par le nombre suffisant de voix, le postulat 
est renvoyé à une commission. 

 __________ 
 

INT20/025-LEA 
Interpellation  
 

de M. Valéry BEAUD et consorts : « L'aéroport de la Blécherette est-il une 
zone de non-droit ? » 
 

INT21/032-LEA 
Interpellation  
 

de M. Valéry BEAUD et consorts : « Que se passe-t-il du côté de l'aéroport 
de la Blécherette ?» 
 
 

Discussion 
 

M. Valéry Beaud (Les Verts) qui dépose 3 résolutions. 
 

 
Résolution 1 
Beaud  
(dépôt) 

 
« Le Conseil communal souhaite que la Municipalité poursuive ses efforts 
pour réduire les nuisances sonores de l’aéroport de la Blécherette» 

 
Résolution 2 
Beaud  
(dépôt) 

 
« Le Conseil communal souhaite que la Municipalité fasse tout son possible 
pour augmenter la redevance du droit distinct et permanent de superficie 
(DDP9 dont bénéficie la société Aéroport de la région lausannoise La 
Blécherette SA » 

 
Résolution 3 
Beaud   
(dépôt) 

 
« Le Conseil communal souhaite que la Municipalité informe la 
Confédération que la Ville de Lausanne s’oppose à ce que des pilotes 
d’armées viennent s’entraîner sur son territoire et sur le terrain dont elle est 
propriétaire.  

 
Discussion 
s/résolutions 
 

 
M. Jacques Pernet (PLR) ; M. Pierre Conscience (EàG) ; M. Benoît Gaillard 
(soc.) ; M. Fabrice Moscheni (UDC) ;M. Jacques Pernet (PLR) ;M. Xavier de 
Haller (PLR) ;Mme Françoise Piron (PLR) ;M. Daniel Curnier (Les Verts) ; M. 
Jacques Pernet (PLR) ; M. Valéry Beaud (Les Verts) ; Mme Natacha Litzistorf, 
directrice de Logement, Environnement et Architecture ; M. Xavier de Haller 
(PLR) ; Mme Natacha Litzistorf, directrice de Logement, Environnement et 
Architecture  

 

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/e4/664b4b4954844c6985f1376d94acc0e4.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/32/8da0d48ac03645d394c4cc2a82e20932.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/e4/MIGRA-A369605-d6b91809a0ad8e4.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/52/87a37534ba69437dbe5aeb7c524a3152.htm
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Le Conseil prend acte de la réponse municipale à l’interpellation de M. Beaud 
« L'aéroport de la Blécherette est-il une zone de non-droit ? »  
 

 
Vote s/résolution 
n° 1 

 
Le Conseil, par 46 oui, 21 non, et 0 abstention, accepte la résolution n° 1 de 
M. Valéry Beaud sur l’interpellation « Que se passe-t-il du côté de l'aéroport de 
la Blécherette ? » 

 
 
Vote s/résolution 
n° 2 

 
Le Conseil, par 46 oui, 20 non, et 1 abstention, accepte la résolution n° 2 de 
M. Valéry Beaud  sur l’interpellation « Que se passe-t-il du côté de l'aéroport 
de la Blécherette ? » 

 
 
Vote s/résolution 
n° 3 

 
Le Conseil, par 32 oui, 21 non, et 14 abstentions, accepte la résolution n° 3 de 
M. Valéry Beaud.  sur l’interpellation « Que se passe-t-il du côté de l'aéroport 
de la Blécherette ? » 

 
 
 

Le Conseil prend acte de la réponse municipale à l’interpellation de M. Beaud 
« Que se passe-t-il du côté de l'aéroport de la Blécherette ? » 

__________ 
 

 
Clôture 

 
La séance est levée à 22 h 25. 
 

 
 

 
Le président :  Le secrétaire : 

 
 
 
 
..............................  ................................ 

 
  


